

Instituto Médico Valenciano

Conferencia del doctor López Sancho sobre "Diagnóstico del cáncer de la matriz"

El jueves último y bajo la presidencia del doctor don Juan Barthal, presidente honorario de la sección de Ginecología, disertó acerca de tan interesante tema el catedrático de Ginecología de la facultad de Medicina y presidente de la sección doctor don Enrique López Sancho, quien aportó su valioso concurso al aspecto científico del problema pronunciando una conferencia...

Junta de Obras del Puerto

La Comisión Permanente de dicha Junta celebró el día 11 del actual, su sesión reglamentaria, bajo la presidencia de don Eugenio Durrús Besols, presidente de la Corporación, adoptándose entre otros acuerdos de escaso interés los siguientes: Autorizar el crédito de 2.444.364 pesetas...

Dolores no hay al principio. Pero pronto se invade el parametrio y entonces se presentan, no por degeneración de los nervios, sino por compresión de los mismos. Es lástima que la cancerosa no sienta dolores más que en este momento que es cuando se somete a los cuidados del médico...

Otra forma es la ulcerosa. Asienta en epitelio cilíndrico del conducto cervical. Es destructiva, corrosiva, hace desaparecer el hocico de tinea y determina una especie de cono de vértice interno. Su blandura y friabilidad, los caracteres de la hemorragia, son iguales a los de la forma anterior...

En el curso de la conferencia el doctor López Sancho hizo abundantes consideraciones de anatomía patológica y de patogenia y proyectó en la pantalla numerosas radiografías y dibujos. Terminó insistiendo en la importancia del diagnóstico precoz como fundamento eficaz de las medidas que puedan tomarse para oponerse a los estragos que el cáncer ocasiona...

El huracán de la noche de ayer

Ayer por la mañana se fijó en los sitios de costumbre en la estación del Norte un aviso, notificando que el tren expreso de Madrid llevaba dos horas cuarenta minutos de retraso. Según nuestras noticias, éste había sido originado por los desperfectos causados en los postes y arbolado contiguos a la vía por el violento viento huracanado que sopló durante toda la noche...

DE TOROS El Sanatorio de toreros valencianos

La noble aspiración de crear un Sanatorio para toreros valencianos va a ser un hecho, merced a la abnegación y el entusiasmo de los mismos lidiadores, presuntos beneficiarios y contando con el apoyo de cuantos moralmente vienen obligados a prestar su concurso. El de la Prensa local, decidido y desinteresado como el que más pueda serlo, no ha de faltarles a nuestros toreritos: bien lo saben ellos. Para concretar puntos de vista, el plan a seguir, desarrollando una campaña de difusión en pro de tan altruista idea, se verificó ayer tarde una reunión en la Peña Cortijano, a la que fuimos invitados por el matador de toros Manuel Martínez, presidente director del Sanatorio. Fuimos y nos encontramos con caras amigas, los diestros de la tierra, que acogieron con su habitual amabilidad a los periodistas locales, obsequiándose a los invitados con un vino de honor, profusión de dulces, vinos y licores y habanos y, lo que es más de estimar, una cordialidad fraternal, que agradecemos con toda sinceridad. El presidente señor Martínez Solaz expuso en acertadas palabras el motivo de la reunión, hablando con el corazón al expresar que los toreros valencianos no pretenden hacer una obra exclusivista en beneficio...

RADIO

Se pregunta con frecuencia a qué distancia del receptor pueden ser colocadas las unidades proveedoras de energía y el altavoz. En lo que toca al altavoz puede colocarse a cualquier distancia, sin que por ello disminuya el volumen ni se afecte la calidad de la reproducción. El eliminador de batería alta puede colocarse también a la distancia que se desee con tal que sus alambres estén unidos en un manojo. A veces, se produce un ruido constante de chillido cuando la batería B o el eliminador están situados a poca distancia. Los ruidos de esta clase pueden hacerse desaparecer completamente conectando un condensador de paso de 1/2 o 1 mid., entre los terminales de la batería B. Hay que conectar el condensador de cada uno de los terminales más B al terminal menos B. La batería de acumuladores debe ser colocada dentro de 1,80 metros, a menos que se emplee alambre grueso para conectarla. En la mayoría de los casos es necesario ponerla a más de seis o nueve metros. De las condiciones locales depende el tipo de antena que se emplee. Si hay dificultad para instalar una antena de treinta metros de larga, se coloca una de todo el largo que sea posible. No será tan buena la recepción de estaciones distantes, pero una antena corta dará casi tan buenos resultados como una larga en la recepción de estaciones semidistantes.

Ateneo Científico El "Recital poético" de anteayer

Ante una numerosa y selecta concurrencia se celebró en el Ateneo Científico y Literario anteayer por la tarde el anunciado "Recital poético". Comenzó la sesión literaria, leyendo Orta Benedito un prólogo que fué muy aplaudido, y Pascual Asins después dió lectura a las poesías "Yo soy el amor triunfador" y "Dones", de Orta Benedito y del propio autor, respectivamente. Puig Espert leyó la suya, "Nu de dona". El auditorio aplaudió entusiastamente estas composiciones, en las que sus autores revelan aquellas particularidades de sus respectivos estilos tan encomiadas. Comenzó la sesión literaria, leyendo Orta Benedito un prólogo que fué muy aplaudido, y Pascual Asins después dió lectura a las poesías "Yo soy el amor triunfador" y "Dones", de Orta Benedito y del propio autor, respectivamente. Puig Espert leyó la suya, "Nu de dona". El auditorio aplaudió entusiastamente estas composiciones, en las que sus autores revelan aquellas particularidades de sus respectivos estilos tan encomiadas. Eduardo Buil recitó con su peculiar gracia y maneras "Poema de María, la bella hortelana" de Durán Torrijada (M.); "Car cequajes", de Daniel M. Ferrando, y el "Poema de la novia malalta", del propio recitador. Y también al final de cada poesía, el público aplaudió, estimando las altas dotes poéticas que en sus autores hay. La señorita Josefina Mateo, a quien tantas veces hemos elogiado por sus éxitos en el Moderno, leyó, mostrando sus estimables condiciones de lectora de versos, "Cóm espera l'estimada", de Salvador Verdugué; "Velada d'hivern", de Navarro Borrás, y "Cançó de breçols", de Caballero Muñoz. La señorita Mateo fué aplaudidísima, y en verdad que mereció las cálidas ovaciones, porque supo transcribir todos los momentos emocionantes de las tres composiciones, lo que, especialmente "Cançó de breçols", dijo muy bien. Por último, Thous Llerén cerró el recital, diciendo con gran estilo "Ensomni", suya; "Gemma i germana", de Almela y Vives, y "Lletania de la ciutat de València", de Bayarri, que constituyó un digno final de las lecturas. Bien estuvo la sesión, que los más altos y representativos poetas valencianos organizaron en el Ateneo Científico. Y sobre todo, un acierto en la elección de las composiciones que se leyeron, ya que todas ellas mostraron rasgos inconfundibles las particularidades, los trazos más salientes de cada autor.

Teatro Ruzafa Sábado 16 de Abril INAUGURACIÓN de la temporada de variedades GRANDES DEBUTS THE ORIGINAL attraction THE ONLYWAY'S La estrella de baile internacional MARIBEL La más gentil de las tonadilleras españolas Elvira de Amaya Grandiosa presentación Arte - Elegancia - Novedad

propio, sino que al procurar hallarse bien asistidos quieren hacer extensivo el auxilio médico-quirúrgico a los diestros de fuera que por desgracia sufran un percance torando en la plaza de Valencia. Al efecto, y predecando con el ejemplo, manifestó Manolo Martínez que el banderillero «Garceño», herido gravemente el domingo último en Alcira, trasladado a Valencia y después de las dos curas que en la enfermería de la plaza de Toros le practicó el doctor Francisco Serra, fué conducido y perfectamente instalado en el Sanatorio de la Salud, encargándose el Sanatorio de toreros valencianos de sufragar los gastos que ocasionase su total curación. La emoción que Manolo Martínez puso al expresar este rasgo de compañerismo revela el amor que él y sus compañeros sienten por la institución del Sanatorio creado por ellos. Allí estaban los toreros de la tierra, incluso el valiente Carratalá, que como valenciano es considerado, y todos subrayaron las manifestaciones de su presidente con asentimiento y con sus aplausos. El acto tuvo la simpatía y el calor de toda idea que surge al impulso de sentimientos de confraternidad. Reiteramos nuestro apoyo más entusiasta y decidido a esta obra filantrópica. No ya el revistero que suscribe, EL PUEBLO se ofrece incondicionalmente a los toreros valencianos para la realización del noble propósito que los anima. Cuanto nos pidan y esté en nuestra mano conceder, se hará resultadamente en holocausto al Sanatorio. RIANO.

En una palabra, la cuidadosa atención prestada a los detalles de una radiostación asegurará a su propietario un servicio continuado sin dificultades ni gastos excesivos. Estamos en uno de los meses que dicen de su brillar más que el Sol. El mundo entero, en conjunto, asiste sin indiferencia, ausente de lo que aún hemos podido ver años pasados. Ante nuestra vista los programas, observamos un diferente se aprecia; desde luego ni que decir tiene que en Francia ni se respeta en un solo punto dicha festividad; sus emisoras, radiarán: Toulouse, 8,30, «Werther», ópera; París P. P., música selecta, al igual que sus compañeras R. P. y T. E.; si pasamos a Bélgica, encontramos lo mismo en Bruselas; las italianas, Milán, desde las cuatro tarde, música de baile, para espera de las nueve, en que transmite del teatro Carcano; Roma, intercala un poco, no mucho, de música religiosa, al igual que Nápoles, ambas a las nueve noche; nada mencionamos de las rusas, esas terribles estaciones que son pesadilla hoy de todo el mundo político. Las de España, si Radio Catalán, Cartagena y Radio Barcelona, suspenden sus emisiones; esta última, anunció que transmitirá esta noche, de ocho y media a nueve y media, la procesión y saetas, desde Sevilla; Unión Radio, a las diez, selección de música religiosa. El resto, sus programas a base de conciertos sacros. Todo, todo, «lo mateix qu' el añ passat».

Notas pueblerinas

A raíz de una croniquilla que no ha mucho publicé en estas mismas columnas comentando un rumor lanzado por unos cuantos admiradores del «fenómeno en embrión» Salvador Ivars «Ivarito», acerca de la construcción de una plaza de Toros en Denia, he recibido un sinnúmero de cartas—cuidado que el asunto tiene importancia!—muy cariñosas y ecuanímes unas y otras muy... (Era tan duro el calificativo que iba a poner que por respeto al lector decidí dejarlo en el tintero.) No creí nunca que una cosa tan baladí podría preocupar a tanta gente. Por la polvareda que mi artículo ha levantado veo que el asunto de la plaza de Toros tiene tanto interés como la Cámara Pasera... A propósito, si a mi buen amigo don Eduardo Millá se le ocurre apoyar la idea de construir una plaza de Toros, no me cabe la menor duda que antes de un año tenían en la Marina una plaza de postín. ¡Más obstáculos que ha tenido que vencer para conseguir la Cámara Pasera no se le presentarán seguramente para construir la plaza! ¿Verdad, «Carino»? Bueno. No divaguemos y vayamos al asunto. Entre las cartas recibidas me ha llamado la atención una muy salustiosa, escrita por un diense de pura cepa y radiado en Valencia más de veinte años. El popular Paulino Martí, un «artista como sastré y un hombre terrible como Tenorio... Con la misma facilidad que corta un traje atoróla a la mujer más gloriada de una mirrada... Se subleva contra mis afirmaciones, asegura que antes de un año habrá plaza de Toros. «Quizás no tengamos nunca puerto—dice—ni carretera de Denia a Jávea, ni ferrocarril de vía ancha; por plaza de Toros, sí y mil veces sí.» «Para llevar a cabo—continúa diciendo—Paulino Martí—todos estos asuntos de importancia se precisa el hombre que despierte el entusiasmo y encauce las energías y hasta la fecha no veo más que a «Ivarito». ¿Puede con «este personaje» construirse algo que no sea una plaza de Toros? Nadie, absolutamente nadie, ha conseguido despertar tanto entusiasmo como «Ivarito»; por eso aseguro que habrá plaza de Toros.» Nada, amigo Martí; todo quedará en proyecto. Sin duda en los veinte años que llevas en Valencia fe has olvidado del carácter de nuestros paisanos. Te advierto que yo lamento muchísimo no se cumplan tus profecías, pues ansio como nadie la prosperidad de mi «terruño». Indiscutiblemente la plaza de Toros será una fuente de ingresos, pero insisto en que todo quedará en proyecto. Una «ideia». En Gandia están hasta la coronilla de «su plaza». ¿Por qué no influyen para que «se traslade» a Denia? No te propongo que traslades la de Ondara «porque pesa» demasiado. Y basta ya. Dejemos este asunto al tiempo. SERRANO.

Camisas y corbatas

Tenemos el mejor surtido Vendemos a los precios más limitados. Garantizamos que nuestras camisas son de tamaños cumplidos en todas las tallas. Sólo empleamos artículos de calidades superiores y de colores sólidos. En corbatas presentamos lo más selecto; la última palabra de la moda actual. Sección especial en camisas y calzoncillos a medida, a cargo de reputado maestro cortador. «BDON IBAÑEZ, plaza Cejeros, 3 (esquina al Pasaje Ripalda).

Ayuntamiento Comisión Permanente

Se reunió ayer, bajo la presidencia del marqués de Sotelo, y se acordó, entre otras cosas, lo siguiente: Que pasara a comisión, por petición del señor Chabás, la propuesta de construcción de tres hornos en distintos puntos del Ensanche. Realizar unas expropiaciones para la prolongación de la calle de Isabel la Católica. Destinar 100.000 pesetas de Ensanche para expropiaciones en las calles adyacentes al Paseo de Valencia al Mar. Varias transferencias del sobrante de Ensanche a su presupuesto corriente. Autorizar a la Compañía Valenciana de Taxis para implantar el servicio de ambulancias sanitarias sin carácter de exclusiva. Entregar 100 pesetas para un premio a la Junta de Damas Pro Iglesia de Alcazarquivir. Pagar mil pesetas por un ejemplar de la edición de lujo de los «Episodios Nacionales», de Pérez Galdós, obra que se halla ya en el Archivo. Autorizar a la Academia para autorizar la totalidad de títulos de Deuda amortizable, para aumentar las disponibilidades municipales destinadas al pago de obras en curso y de las que comprenda. Substanciar el derribo de la casa número 3 de la plaza del Príncipe Alfonso al tipo de 2.000 pesetas. A propuesta del señor Fabregat, pasó a comisión la propuesta de que sea desestimada la petición del señor Casanova y otros sobre reducción de la cuota de contribuciones especiales por instalación de vías metálicas en el camino de Trinitos. Se concedió a la sociedad Pósto Marítimo la subvención anual de 2.000 pesetas, para atender al sostenimiento de la escuela de niñas establecida. En el despacho extraordinario se acordó facultar a la Alcaldía para designar un representante en la Asamblea geológica; otro para que asista a las fiestas de Alcoy, y se aprobaron otros dictámenes de escaso interés general. En ruegos y preguntas ocupó la presidencia el señor Fernández de Córdova y el señor Fabregat pidió que se accediese al ruego de los vecinos de Campanar, para que se rotule una calle con el nombre de Marqués de Sotelo, y se levantó la sesión.

Obreros

Peluqueros-barberos. — La comisión paritaria de Peluqueros-barberos pone en conocimiento de todos los patronos y obreros y público en general que hoy jueves (con dos horas de cierre para la comida) se cerrarán los establecimientos a las nueve de la noche, mañana viernes y martes próximo, a la una de la tarde. — La comisión,

Sucesos

Sobre un niño abandonado

Aparecen los padres - Miseria

Consignábamos en nuestro número de ayer la noticia de haber sido encontrado por unos amigos nuestros junto a la esquina de la zapatería de Ernesto Ferrer, en la calle de las Barcas a un niño de pocos años vestido pobremente al parecer abandonado y aterido de frío y desfallecimiento, así como de que lo recogieron trasladándolo al Hospital donde se le dió ingreso pasando a ocupar la cama núm. 716. Luego de atenderle en su estado e higienizarle cambiándole las ropas.

El pequeño a quien visitamos en la citada sala de niños no cesaba de llorar llamando a su madre, sin que a las preguntas que se le hacían acertara a contestar de un modo categórico, hablando unas veces en castellano y otras en valenciano, diciendo únicamente claro que le llamaban Rafael y que tenía padre y madre.

Ayer a las doce aproximadamente de la mañana, se presentó en el Hospital un matrimonio pidiendo ver al niño encontrado, pues desde la mañana del día anterior que le había desaparecido de su casa un hijo de corta edad y al enterarse por la Prensa de la noticia, se habían apresurado a presentarse para ver si era en efecto.

Acompañados por las monjas encargadas de la sala, se acercaron a la cámara donde se hallaba el niño que saltó de alegría al reconocer a sus padres.

Estos pretendieron llevárselo, pero se les dijo que debían ir a dar parte de lo sucedido al Gobierno civil donde se les extendería la oportuna autorización y allí fueron los padres del muchacho.

Este se llama Rafael Ribes Sellés, tiene ocho años y es natural de Alcoy, siendo de débil constitución física.

Uno de nuestros redactores habló ayer por la noche con los padres del niño Rafael, Antonio y Francisca.

Estos habitan en unas chozas de piedra y paja situadas en un gran solar recagente a la parte trasera de la calle de Azcofaga. Junto a la choza de ellos, vive también en otra, José Tejada, dedicándose todos ellos a la busca de papeles y venta de pieles de conejo.

Su condición es misérrima, así como la del matrimonio que tiene a más del pequeño una hija ya mayorcita.

Según José Tejada que hace vida común con sus compañeros, a las nueve de la mañana del martes envió al pequeño Rafael, en compañía de su hermana a que le compraran tabaco y el pequeño aprovechando un descuido de la vendedora, se marchó, sin que aquella pudiera encontrarle por más que buscó por aquellos alrededores. La muchacha regresó adonde la esperaban dando la noticia de la desaparición de Rafael, saliendo el Tejada en su busca, recorriendo luego el matrimonio según sus manifestaciones, la Asociación Valenciana de Caridad y algunos retenes con el propósito de encontrar al pequeño que también nos aseguraron sus familiares no es la primera vez que falta de entre ellos, añadiéndoseos que creen no está muy bien de la cabeza.

En suma el asunto ha quedado reducido simplemente a un caso más de esa miseria que espanta y entre la que se desenvuelve la vida de inocentes criaturas cuya peor suerte es indudablemente el haber nacido.

Hallazgo de géneros robados.

Como recordarán nuestros lectores, en la madrugada del sábado se cometió un robo en la calle de Santae Teresa, número 27, establecimiento propiedad de don Juan Pifol, dedicado a la venta de curtidores penetrando los ladrones por un boquete abierto en una escalera contigua, llevándose dinero y géneros por valor de unas cinco mil pesetas.

Según una carta que se recibió en la Jefatura de Policía firmada por un tal Alfonso, las pieles robadas en el citado comercio habían sido enviadas a Sagunto.

El comisario jefe señor Gil, destacó de su rondín a los agentes señores Mas y Castro, quienes se dirigieron a la expresada ciudad, donde, junto con los guardias jurados de aquel término municipal, Aurelio García y José Olmos, se encaminaron hacia unas casitas de campo, en una de las cuales, conocida por la de la Tortola, situada en el camino de la Travesía de Canet, y en un rincón, encontraron tapados con broza y piedras cuatro bultos de pieles curtidas.

Dicho género fue trasladado a Valencia, donde en la Jefatura de Policía, el señor Pifol reconoció como suyas las pieles de referencia, notando que todavía falta género de uno de los bultos.

El total de pieles es el de 126, de diferentes clases.

Caldas.

Emilia Sánchez Ballester, de 45 años, domiciliada en la calle de Orriols, fué asistida ayer en la Casa de Socorro del Museo a causa de presentar la fractura probable de la séptima costilla del lado izquierdo a nivel de la línea mamilar.

Esta lesión se la produjo al caer en su domicilio a causa de un ataque.

Robo y detención.

Antonio Morante Córdova de 19 años, estando ayer descargando paquetes de géneros de punto en el Mercado Central, donde tiene su madre establecida una parada, en uno de los viajes que hizo

PRIMAVERA - 1927

Ultimas creaciones

Altas calidades

Inmensos surtidos

CALZADOS LA IMPERIAL

Plaza de Emilio Castelar, 22 y Alfredo Calderón, 1

La Mona de Pascua

En la gran Exposición de Marcial Cebrián, Pascual y Genis, 10, encontrará los más selectos y variados artículos para las próximas Pascuas

Indigestiones se cogen sólo con ver la Exposición

del carro a dicho puesto, le sustrajeron uno de aquéllos, que contenía medias, valorado en 25 pesetas.

Al darse cuenta, salió en persecución del ratero el cual en su huida abandonó el paquete, recogiendo dicho joven.

Al poco de ocurrido el hecho y por el guardia municipal número 290 Vicente Guillén, fue detenido y puesto a disposición del juzgado de guardia.

El sujeto en cuestión dijo llamarse Felipe García Fernández, de 19 años, sin oficio ni domicilio. Ingresó en la cárcel.

Accidente del trabajo.

Trabajando en su oficio de ebanista Vicente Brú Marco, de 16 años, domiciliado en la calle del Maestro Aguilár, número 12, bajo, tuvo la desgracia de que una máquina cepilladora, en la que estaba trabajando, le pillara la mano derecha y le causara heridas y grandes destrozos en el dorso y dedos de la misma, con lesión de todos los tejidos blandos y pérdida de sustancias.

En la Casa de Socorro de Ruzafa donde fué asistido, calificaron su lesión de menos grave.

Atropellos.

El niño de 14 años Juan José Gómez Jiménez fué asistido ayer en la Casa de Socorro de Ruzafa por haber sido atropellado en el Camino de Tránsito por una bicicleta, produciéndole la fractura del radio izquierdo por su tercio medio, escoriaciones en la cara y herida contusa en el dorso del dedo medio de la mano derecha.

Pronóstico menos grave.

María Mániz Duet, de ocho años, domiciliada en la calle de Pelayo, número 25, tercero, a consecuencia de ser atropellada por un auto resultó con una herida en la cabeza interesando piel y tejido celular y una contusión de segundo grado en la región frontal.

Otro suceso sangriento

Un joven celoso intenta asesinar a su novia

Ayer, de nuevo se desarrolló un sangriento suceso, cuyos móviles fueron los celos.

En el pueblo de Beniparrell, vivían el joven de 20 años, Francisco Martín, labrador, y Julia Nícher Ramón, de 18, los que durante mucho tiempo sostuvieron relaciones amorosas, sin que nada anormal aconteciera, pero desde hace unos días, Julia y Francisco tuvieron un altercado, decidiendo romper estas relaciones.

Al día siguiente de tomar esta decisión, ya Francisco se arrepintió de ella, comenzando a asediarse a la joven para que de nuevo volvieran a ser novios, a lo que la muchacha, firme en su propósito, se negó rotundamente.

Francisco no cejó en su idea, y una y otra vez insistió con el mismo resultado, hasta que llegó el día de ayer.

Francisco conocía perfectamente la vida de su ex novia y por ello sabía la costumbre que tenía ésta algunos

días de ir a una casa de campo cercana al pueblo, de donde regresaba a la hora de cenar a su domicilio, situado en la calle de San Antonio del citado pueblo.

A las ocho aproximadamente de la noche de ayer, Francisco se emboscó detrás de una noria de las afueras del pueblo, lugar por donde había necesariamente de pasar Julia y, en acecho, se mantuvo con el ansia de consumir su venganza.

Cuando la joven llegó, Francisco salió de su escondite y empuñando una pistola hizo sobre ella tres disparos, huyendo la muchacha dando voces en demanda de socorro, mientras su agresor se volvía a esconder detrás de la noria, de donde huyó a campo traviesa al ver que llegaban varios vecinos alarmados por las voces de Julia.

Esta fué rápidamente trasladada en un autobús de viajeros a nuestra capital acompañada el vigilante nocturno de Beniparrell y varios parientes, ingresando en el Hospital provincial, donde el médico de guardia doctor Coloma, con los practicantes de servicio, procedieron a curarle una herida contusa producida por proyectil de arma de fuego con oficio de entrada en la región maseterina izquierda sin oficio de salida y otra herida de la misma naturaleza con oficio de entrada en la parte posterior de la región deltoidea izquierda y como la anterior sin oficio de salida.

Su estado se calificó de grave. El agresor fué encontrado por la guardia Civil y detenido a las pocas horas de cometer el hecho, pasando a disposición del juzgado.

El suceso, como es natural, produjo en el pacífico vecindario de Beniparrell, profunda impresión, comentándose extraordinariamente lo ocurrido.

Teatro de la Comedia

Sábado 16 Abril de 1927: Reaparición de la compañía

HERRERO - PORREDON

A las 6:45 tarde:

AVENTURA

A las 10:30 noche:

Estreno de la comedia de D. Honorio Maura

EN PAZ

En breve: BRANDY, MUCHO BRANDY, de AZORIN. La obra más discutida.

ESLAVA

El próximo sábado, a las 10:30 noche

ESTRENO

La ermita, la fuente

y el río

CON ASISTENCIA DE SU AUTOR

D. Eduardo Marquina

CURACION DE LAS HERNIAS

INTERESA SABER

que el reputado ortopedista de Barcelona, con nombre oficialmente registrado, señor Torrent, estará en Valencia y en el Hotel Regina (Lauria, 6), únicamente el LUNES PROXIMO, DIA 18 DEL CORRIENTE y recibirá a todos cuantos herniados quieran hablar, con sus notables aparatos, un instantaneo alivio y una curación pronta de sus hernias. Estos aparatos, que son el bello ideal de todos los pacientes, porque dan salud y vida, y que no molestan al hacer bulto, amoldándose al cuerpo como un guante, deben usarse todos, absolutamente todos cuando sufran dichas dolencias, hombres, mujeres y niños, por ser el remedio único, eficaz de todos los herniados. Miles de enfermos agradecidos los precigan, infinidad de eminencias médicas los prescriben, como muchos son tambien los médicos que para sus propias hernias, con gran satisfacción, los usan. Si se quiere ahorrar salud, tiempo y dinero, no debe nunca nadie comprar bragueros ni vendajes de clase alguna, sin antes ver primero al especialista señor Torrent, de nombre registrado.

ESPECIALIDADES PARA SEÑORAS: Fajas ventrales y demás aparatos modernísimos y de grandes resultados para disminuir los vientres voluminosos, corregir y evitar las hernias umbilicales, los abortos, los descensos abdominales y de la matriz, las relajaciones, eventraciones, etcétera, etc.

NOTAS.- Dicho especialista estará también en Almsesa, el día 16, en el hotel Comercio; en Játiva, el día 17, en el hotel Mallol y en Castellón de la Plana, día 19, en el hotel Fabra, donde asimismo podrá visitarle todas cuantas personas lo deseen, desde la noche de la mañana hasta las dos de la tarde solamente.

HERNIADOS, TODOS: Acudid sin pérdida de tiempo, y con la más absoluta confianza, al especialista señor Torrent; no dejéis de visitarle, y tened muy presente que estará en Valencia y en el Hotel Regina (Lauria, 6), únicamente el lunes próximo, día 18 del corriente.

Talleres y Despacho, en Barcelona: Unión, 13.- CASA TORRENT

THE LAXO

Una taca de THE LAXO, después del comida, evita las malas digestiones y cura el ESTREMECIMIENTO.

Procto en farmacias y droguerías. 1'25 por estas casis

HERNIAS

Por antiguas o rebeldes, nuestro reductor asegura su contención radicalmente y su reducción paulatina.

De todos los modelos y sistemas hemos probado sus efectos y por lo tanto podemos asegurar después de muchos años de práctica, que nuestro reductor es eficaz y seguro en su aplicación.

Una visita a nuestra casa y lo comprobará.

CRUZ BLANCA

Curación rápida perfecta

Venéreo, Sífilis, Píel, Matriz

Tratamientos modernos. Sin oír ni dolor, aplicados con gran práctica. 606 914

Curación en pocos días de

PURGACIONES andguas o recientes. Gota militar

Dirigirse: Consultorio Clínico

Calle de SAN VICENTE, núm. 164

pral. (escalera de la Inglesa).

De 10 a 1 y de 5 a 9, 5 pesetas.- Económicas, 2 pesetas. Tratamientos especiales para quienes vivan fuera que puedan curarse en sus casas

Preservativos!

La persona que desea comprar con toda reserva y garantía los mejores, finos y fuertes, verdaderamente irrompibles, de todas las mejores marcas, diríjase siempre a LA INGLESA (nombre registrado), calle de San Vicente, 164. Entradas muy reservada por la escalera.

Sucursal que tiene esta casa: En Zaragoza, Azoque, 1.- En Málaga, Adártres, 4.- En Sevilla, San Eloy.

JUAN PASCUAL LEONE

Enfermedades de los niños CONSULTA DE ONCE A DOS Luis Morote, núm. 5 (antes Jerusalén)

PASARÁN LOS SANTOS, RASGARÁN SUS VELOS LOS ALTARES, REPICARÁN LAS CAMPANAS, ATRONARÁ EL BULLICIO.

¡GLORIA! ¡GLORIA!

Y será una gloria, al reanudarse los espectáculos, el ESTRENO de

MIAMI

Donde la luz cegadora de la que fué maravillosa playa del Atlántico, recorta la adorable figura de la venusina BETTY COMPSON

SABADO DE GLORIA GRAN TEATRO

La mejor longaniza

de Vich y el mejor panquemado de Alberique, así como lo más selecto en todos los artículos del ramo de ultramarinos, se venden en los

Ultramarinos OLYMPIA

CALLE DE LA SANGRE, 1 y 3 (CHAFLAN A SAN VICENTE)

Clinica y Laboratorio Dental

SUCESOR DE J. REY

Tratamiento conservador de los dientes

Obturaciones --- Amalgamas --- Silicatos --- Orificaciones
Incrustaciones de oro y porcelana --- Coronas
Dientes artificiales --- Aparatos fijos y móviles
Cauchú --- Aluminio --- Oro --- Platino --- Lijas dentales

Consulta de 9 a 1 y de 3 a 7
Los domingos, sólo de 9 a 1

Barcas, 3, y Moratín, 2 9

Los mejores panquemados y tortas rellenas de caballo, con moneda sorpresa, los encontrarán en los

HORNOS Y PASTERIA

DE

MANUEL HERRERO

PI Y MARGALL, 3, 5 y 7 --- TELEFONO 12-62

